
 

ACTIONS POLITIQUES 2013 

 
 
13.02.2013 : Dépôt d’une motion concernant l’aéroport de Sion  - Un aéroport 
respectueux des gens et de l’environnement – par les députés AdG Didier Fournier 
et Jean-Henri Dumont. L’objectif est de transformer l’aéroport de Sion en un 
aérodrome uniquement destiné au sauvetage, aux vols taxi et à la plaisance.  
 
08.03.2013 : Notre parlementaire PDC Jean-René Fournier en a ras le bol de la 
manière dont le Valais est traité par la Berne fédéral. Le DDPS n’a pas daigné 
répondre à la demande du Canton pour un retour des vols de jets à réaction à la 
situation 2001 et démontre un « mépris des intérêts des riverains de l’aérodrome et 
des habitants de la région de Sion ».  
 
15.06.2013 : La motion présentée par l’Alliance de Gauche en février 2013 au Grand 
Conseil a été balayée par 100 voix contre 18 et 3 abstentions. 
 
11.09.2013 : Le National a approuvé à une large majorité le principe de l’achat de 22 
Gripen dès 2018. Il a aussi débloqué le crédit de Frs 3,1 milliards de Francs par 114 
voix contre 70 et quatre abstentions. Le lancement d’un referendum est confirmé par 
les Verts. 
 
12.09.2013 : Réaction du parti écologiste valaisan – les Verts – par son Président  
Jean-Pascal Fournier qui se dit très déçu du vote des 5 conseillers nationaux PDC, 
PLR et UDC et confirme l’engagement de son parti dans la campagne référendaire 
contre l’achat des Gripen.  
 
18.09.2013 : Le Conseil des Etats a autorisé par 27 voix  contre 17, un crédit de 3,1 
milliards de francs, cette fois en levant le frein aux dépenses pour le projet 
d’acquisition de 22 avions de combat Gripen. Prochaine étape : le peuple se 
prononcera en mai ou en septembre 2014. 
 
26.11.2013 : Le Chef du DDPS annonce en conférence de presse la fermeture de la 
Base aérienne de Sion pour 2020. Le Canton a la possibilité de prendre position sur 
le projet jusqu’au 31.01.2014. Tous les partis politiques prennent position dans ce 
dossier. L’Aras fait aussi son communiqué de presse. 
 
13.12.2013 : Les députés au Grand Conseil ainsi que les conseillers généraux 
sédunois demande au Conseil d’Etat la mise en place d’une vaste table ronde pour 
répondre à la question : « Quel est l’apport réel de l’aéroport civil ? ». La « task 
force »  demandée par l’UDC est refusée.  
 
 20.12.2013 : Le Conseil Municipal de Sion  réaffirme son opposition à la présence 
d’une escadrille d’avions de combat sur l’aérodrome de la ville. Il va s’enquérir des 
conditions minimales posées par la Confédération pour un maintien de la base 
aérienne dans la capitale. 
 


